

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0642
Ciudad Universitaria, 13 de agosto de 2025

Saldo blanco en periodo vacacional reporta la UAEM

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), reportó un saldo blanco durante el reciente periodo vacacional, gracias al reforzamiento de sus protocolos de seguridad, informó Enrique Clement Gallardo, director de Protección Universitaria.

En entrevista, el funcionario destacó que no hubo incidentes mayores en ninguna de las sedes académicas de la institución, "nunca dejamos de atenderlas en el periodo de vacaciones y seguimos con nuestros procedimientos y protocolos al máximo para atender la seguridad en todas las unidades académicas, en los 19 municipios del estado".

El director explicó que la estrategia de seguridad se basa en varios niveles de vigilancia interna con el apoyo del personal de seguridad de la universidad, conocido como los Venados, que realizan recorridos permanentes en todas las sedes.

Además, Clement Gallardo dijo que el monitoreo por cámaras las 24 horas funciona desde el centro de videovigilancia en las áreas abiertas de la universidad, sumado al control de accesos que durante el periodo vacacional se reforzó para vehículos y personas.

Esta labor también requiere de coordinación externa, "se mantuvo una fuerte colaboración con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del estado, la Guardia Nacional y las corporaciones de seguridad pública municipales para realizar recorridos perimetrales", dijo.

Clement Gallardo agregó que están en preparación para el regreso a clases, por lo que fue necesario retirar un árbol en el Campus Norte que representaba un riesgo para la comunidad, "este tipo de acciones preventivas se seguirán implementando con los permisos correspondientes para garantizar la seguridad de la comunidad universitaria", expresó.

El director de Protección Universitaria hizo un llamado a toda la comunidad a familiarizarse con los reglamentos de Protección Civil, de Vialidad y Estacionamientos, además de reportar cualquier incidente al teléfono: 7773297078.

Atentamente

Por una humanidad culta